



Vorstand

im



DEUTSCHER SCHÜTZENBUND E.V.

Rolf Gilgen

Bundesreferent Böllerwesen



Nationalität	Deutsch
Geburt	in Königswinter, Rheinland , NRW
Titel / Bildung	Dipl. Ing. (FH / Bachelor) Fachhochschule, 1988, Kiel, Maschinenbau
Familiär	Wohnhaft in Königstein im Taunus, Hessen Verheiratet seit 1978, zwei erwachsene, verheiratete Kinder mit vier Enkeln zwischen 2 & 9 Jahren
Religion	Gläubiger röm. katholischer Christ - auch wenn er mit der Kirche oft unzufrieden ist-

SCHÜTZENLEBEN

1972	– 1975	Start in der Sankt Sebastianus Männerbruderschaft Königswinter 1547 e.V.
1975	- 1985	Marine - Bundeswehr
1982	- 1988	Schützenverein Hubertus von 1891 e.V., Kiel
1988	- heute	Cronberger Schützengesellschaft von 1398 e.V., Kronberg im Taunus –CSG-
1992	- heute	Schützengemeinschaft 1963 Münster/Ts. e.V., Kelkheim am Taunus
(1997) 2017	- heute	1. Frankfurter Böllerschützen des SV Eschersheim 1903 e.V., Frankfurt
2017	– heute	Bundesverband der Böllerschützen, Referent Hessen im AKNB e.V., Röthenbach

Begonnen als Jugendlicher im Gewehr- und Pistolenschiessen, kamen die Erfolge mit der Pistole. Das Leistungsschießen begann in Schleswig-Holstein mit der Luftpistole und vielen Meistertiteln. In der Mannschaft gelang die Landesmeisterschaft 1988. Mit anschließender Teilnahme in der Hessenliga und etlichen Starts an der Deutschen, ging sein Meisterkurs bis heute mit der LuPi und der Freien Pistole weiter.

Beruflich mittlerweile im Vorruhestand, konnte er sich als Manager im In- & Ausland Respekt und Anerkennung erwerben. So verbrachte er auch mehrere Jahre in Südafrika.

BRAUCHTUM

Seit über zwanzig Jahren (1997) hat er als Schützenbruder im Verein der CSG die Böllerschützengruppe aufgebaut und leitet diese aktiv. Zudem als Zweiter Vorsitzender mit Übernahme von Aufgaben und Verantwortung ist er in langen Jahren rege tätig. Mehrere kleine und größere Veranstaltungen hat er selbst organisiert und durchgeführt. Zuletzt das 1. Hessische Böllerschützentreffen in Kronberg mit 140 aktiven Schützen ist unter seiner Ägide als ein rundum gelungenes Schützenfest zu bezeichnen.

Jahrzehntelange, ständige Teilnahme hat er als Mitglied der 1. Frankfurter Böllerschützen des SV Eschersheim, Frankfurt zu angesagten Böllerschützentreffen -vornehmlich in Bayern-, in den Bundesländern als auch im Ausland, teilgenommen.